兵庫県立錦城高等学校

令和5年12月1日

感謝・懸命・意識

第 3 学年 (60回生)

学年通信 12 月号

【家庭総合 調理実習】











【錦城高校文化祭】

11月17日(金)に錦城高校文化祭が開催されました。今年のスローガンは『十人十色、個性を 夜空に響かせろ』でした。一人ひとりがアイデアを出し合い、どの人にとっても楽しかった、いい思 い出だといえるような文化祭にしたいという思いがスローガンに込められています。コロナ渦が明 け、数年ぶりに食品模擬店を出店しました。クラスで話し合いを重ね、工夫も凝らし、3年生はクレープ(3-A)と焼き鳥(3-B)を販売しました。体育館のステージでは、想咲(そうさく)太鼓打ちの

溝端健太さんのご指導のもと、放課後に練習を重ねてきた「錦城太郎 with MIZOBATA」による迫力のある太鼓演奏や、4年生有志による寸劇、今年度発足した軽音楽同好会によるバンド演奏が披露されました。3修生の人は最後の文化祭でしたね。3年生のみなさん、いい思い出ができましたか。



【2学期期末考査に向けて】

みなさんはあまり意識していないかもしれませんが、勉強ができたら、得することはいっぱいあります。 また、おもしろいことが増えると思います。夢を実現して、おまけにがっぽりとお金を稼ぐこともできるかも しれません。恐竜の研究家になりたい、動物の生態や花の交配の研究をしたい、AI の研究をしたい、ロ ボットやロケットの設計者になりたい、テレビゲームのデザイナーになりたい、金融の知識を身につけて 会社を経営したい。そういう夢を実現するためには、やはり勉強したほうがいいのです。

勉強に関連して試験がありますが、そもそも試験は、能力や学力や技能を判定するために行うものです。勉強は自分の能力や学力や技能を高めるためにやるものです。勉強をやることで確実に身につけた能力や学力や技能は、けっして無駄ではありません。競争社会で、よりよい人生を生きるための武器の一つは勉強です。はっきりいって勉強ができて悪いことはほとんどありません。いいことのほうが多いのです。勉強を通して努力したことで、スキル(訓練や学習によって獲得した能力)が身につき、さらなる向上や進歩も期待できます。見る人が見れば、努力の結果はよくわかります。

イソップの寓話に、キツネがどんなにとびついても、とどかないブドウをにらんで、「へっ!どうせ、あのブドウはすっぱくてまずいに決まっているさ」とバカにすることで、ブドウをあきらめるという話があります。これと同じように、自分を納得させるために妙な理屈をこね、努力もせずにあきらめるのはもったいないことです。やきもちをやくほど悔しければ、飛びつけるくらいのジャンプカをつけるべきなのです。幸いなことに、勉強の成果は、けっして誰もとどかないブドウではないはずです。そのことまでバカにしたら、イソップのキツネよりもおろかしいことになるのではないでしょうか。

2学期期末考査が12月6日から始まります。いつもより少しは頑張って勉強して、試験に臨んでほしいと願っています。

12月の主な予定

6日(水)~12日(火) 期末考查

| 13日(水) 考査返却 / 放課後 メイクアップ講座(希望者)

14日(木)考查返却、生徒会長選挙

15日(金) 防災教室

Ⅰ8日(月) 薬物乱用防止教室 / 放課後 メイクアップ講座(希望者)

19日(火) ビジネスマナー講座

20日(水) 選挙出前授業 / 放課後 ロールケーキ作り講座(希望者)

21日(木) 学年集会、人権 HR

22日(金) 終業式

錦城高校電話番号 : 078-928-3749携 帯 番 号 : 070-1276-2326

遅刻・欠席をするときは、必ず前もって電話をしてください。